

Pressemitteilung

Potsdam, 22. September 2014 / 107

**Bei Rückfragen wenden
Sie sich bitte an:**

Pressesprecherin
Katrin Rautenberg

Alter Markt 1, 14467 Potsdam

Telefon 0331 966-1002
Mobil 0175 7235007
Fax 0331 966-1005

pressestelle@landtag.brandenburg.de
www.landtag.brandenburg.de

Innenhof und Gebäude des Landtages ab heute wieder für Besucher geöffnet

Nachdem der Abbau der Sendestudios im Innenhof des Landtagsneubaus in der Woche nach dem Wahltermin durch die Sendeanstalten schnellstmöglich und professionell bewerkstelligt wurde, sind sowohl der Innenhof als auch das Parlamentsgebäude ab heute wieder für Besucherinnen und Besucher geöffnet.

Aus Sicht von Landtagspräsident Fritsch zweifelsfrei ein Grund zur Freude: *„Zunächst bin ich sehr froh, dass die Herausforderungen - insbesondere die Auf- und Abbauarbeiten - rund um das "Mammutprojekt" Wahlberichterstattung vom neuen Standort ohne Komplikationen bewältigt werden konnten. Glücklicherweise sind keine nennenswerten Schäden bzw. größere Reparatur-erfordernisse zu verzeichnen, so dass interessierte Besucherinnen und Besucher wie geplant ab heute den Sitz des neu gewählten Landesparlaments besichtigen können. Angesichts des enormen Zuspruchs seit Jahresbeginn wünsche ich mir, dass die neuen und wiedergewählten Abgeordneten die Kultur einer offenen Volksvertretung gemeinsam etablieren und sie für den aktiven und so wichtigen Austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern nutzen.“*

Der Landtagsinnenhof ist ab heute wieder täglich von 8 bis 20 Uhr geöffnet. Das Knobelsdorff-Treppenhaus, die Ausstellungen im Landtag und das Foyer mit einem interaktiven Gebäudemodell sowie die Cafeteria sind montags bis freitags von 8 bis 18 Uhr zugänglich. An jedem Freitagnachmittag finden außerdem Landtagsführungen für Einzelbesucher statt. Die [Anmeldung](#) ist bis zu drei Monate im Voraus möglich. Die durch die Studiolasten in Mitleidenschaft gezogenen Rasenabschnitte im Innenhof werden in den kommenden Wochen ausgetauscht.